

Danksagung an Mag. Barbara Stibernitz für die Tätigkeit als Wissenschaftsbotschafterin

Österreichs Bildungsagentur OeAD bestätigt hiermit, dass Frau Barbara Stibernitz seit August 2023 ehrenamtlich als Wissenschaftsbotschafterin Schulen in Österreich besucht.

Sie leistet einen entscheidenden Beitrag dazu, jungen Menschen den Zugang zu Wissenschaft und Forschung zu erleichtern. Frau Stibernitz macht wissenschaftliche Prozesse transparent und ermöglicht Einblicke in wissenschaftliche Karrieren. Dadurch wird nachhaltig das Interesse an der Wissenschaft geweckt und ein fundiertes Vertrauen bei Kindern und Jugendlichen aufgebaut.

Die Initiative "Wissenschaftsbotschafter/in" ist Teil des Schwerpunkts "Stärkung des Vertrauens in Wissenschaft und Demokratie" (DNAustria) des Bundesministeriums für Bildung, Wissenschaft und Forschung.

Wir möchten Barbara Stibernitz herzlich für ihr Engagement danken und hoffen, dass sie uns auch weiterhin mit ihrer Expertise und Leidenschaft für die Wissenschaft als Wissenschaftsbotschafterin zur Seite stehen wird.

Wien, Oktober 2024